



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

La visite du professeur Roger Trigg à Saint-Pétersbourg ouvre la troisième session du projet de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode « Religion, science et société »



Le 4 octobre 2013, le célèbre philosophe et sociologue des religions Roger Trigg, professeur de

l'université d'Oxford, a animé un séminaire dans le cadre de la troisième session du projet de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode « Religion, science et société ». L'évènement avait lieu à l'académie de théologie de Saint-Pétersbourg. Pendant le séminaire, les participants, dont la plupart font partie du groupe de recherche du projet, ont débattu sur les thèmes « Une privatisation de la religion est-elle possible ? », « l'état doit-il être neutre en matière de religion ? », « la liberté religieuse dans une société laïque ».

Avant le séminaire, organisé conjointement par l'Institut des Hautes Études et l'Académie de Saint-Pétersbourg, le vice-recteur du séminaire et de l'académie, l'archiprêtre Dimitri Yourievitch, a prononcé un discours d'accueil au nom de l'évêque Ambroise de Peterhof, recteur des écoles de théologie de Saint-Pétersbourg.

L'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-président de l'Institut des Hautes Études s'est exprimé à son tour devant les participants du séminaire au nom métropolitain Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'Institut Saints-Cyrille-et-Méthode.

La veille, 3 octobre, à l'université nationale de Saint-Pétersbourg, l'archiprêtre Roger Trigg avait prononcé une conférence publique sur le thème « la religion est-elle naturelle ». Après la conférence, le professeur Trigg avait répondu aux questions des auditeurs. La conférence était retransmise en direct sur le site de la faculté de théologie de l'université de Saint-Pétersbourg.

L'étape pétersbourgeoise du projet « Religion, science et société » se poursuivra jusqu'à la fin de la semaine. Le 5 octobre, le professeur Trigg prononcera encore une conférence à l'Académie chrétienne russe des sciences humaines.

Le projet « Religion, science et société », qui s'étale sur trois ans, est réalisé par l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode en partenariat avec la Commission synodale biblique et théologique et la Société anglo-américaine des philosophes chrétiens, avec le soutien de la Fondation John Templeton. Durant cette période, quinze scientifiques et spécialistes dans le domaine de la sociologie et de la philosophie, de la théologie contemporaine, du dialogue de la science et de la religion interviendront en Russie, en Ukraine et en Biélorussie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52202/>